



## **Contes écologiques**

### **Tout public**

#### **Petit arbre – 3 mn 50**

Il avait poussé entre deux rochers. Malingre, fragile, prêt à s'envoler au moindre coup de vent. Oui, le vent qui s'amusait à le tourmenter. Le petit arbre penchait tantôt à droite, tantôt à gauche. Il se balançait, se tordait sous le souffle implacable du vent.

*A partir de 6 ans – Quand une disgrâce devient une grâce.*

#### **Les arbres sont partis. – 6 minutes**

Ce matin-là, je me suis levée de bonne heure. Quelque chose n'allait pas. Ce silence peut-être ?

Je me souviens, c'était le mois de juillet ; d'habitude, les oiseaux faisaient fête au jour naissant. Les petits mammifères s'étiraient et partaient en quête de leur pitance, alors que les insectes reprenaient le cours de leurs occupations quotidiennes.

*A partir de 7 ans – Une fable écologique*

#### **Les couleurs de la ville – 4 minutes**

Le ciel invariablement gris offrait aux regards désabusés le spectacle désolant d'une ville sans couleur. Gris, noir, cendre anthracite, marron et parfois bleu marine ou vert bouteille. Tout est sombre, tout est triste. Une torpeur malade semblait régner en maître sur des petites existences mesquines et étriquées. Était-ce le temps qui les minait ou bien elles-mêmes qui minaient le temps. ?

*A partir de 15 ans – un peu de poésie et d'espoir dans ce monde trop gris.*

**Cie Louise Desmons**

**Je conte & Je raconte**

<https://louisedesmons.com>

**contact : Sylviane Peltier 06 80 93 66 70**

[louise.desmons@laposte.net](mailto:louise.desmons@laposte.net)



## **Danger !! – 9 minutes 17**

Deux pattes velues, fines et noires sortaient du terrier. En y regardant mieux, on voyait deux bulbes jaunes striés de noir qui bougeaient de droite à gauche.

Noire, elle était noire, tellement noire qu'elle en était bleutée.

C'était assurément la plus belle araignée de la forêt.

*A partir de 15 ans – Réflexions d'une araignée philosophe au cœur de la forêt*

## **Miranda – 10 minutes**

Il n'y avait plus rien, ni plus personne dans les rues, les villes, les campagnes, à la montagne comme à la plage, il n'y avait plus de vie.

C'est pas faute de les avoir prévenus ces bougres et ces bougresses. Oui, pendant des décennies, la terre avait gémi sous leurs coups et leur cupidité irresponsable. Elle avait envoyé des fléaux, elle en avait appelé aux cavaliers de l'apocalypse. En vain, l'Homme refusait d'entendre. Et comme chacun sait, il n'est pire sourd que celui qui ne veut point entendre.

*A partir de 14 ans – Fable sur la fin du monde*